
Отчет о деятельности 
депутата Думы 
города Сургута 

от 21 избирательного округа 
за период 

с 01.10.2022 по 30.09.2023 

НЕЧЕПУРЕНКО 
ДМИТРИЯ СЕРГЕЕВИЧА 



Улицы: Крылова (№ 47/1, 47/2, 49, 53, 53/1, 53/2, 53/3, 53/4), 

Семена Билецкого (№ 5, 5/1, 7, 9); поселки: Дорожный, 

Лесной, Таёжный; ДНТ «Свой дом», ДПК «Жемчужина», СТ 

«Энергетик-2», ПСТ № 30 «Дорожник», СОК «Прибрежный», 

СОК «Прибрежный-1», СПК(СТ) «Энергостроитель», СТ 

«Берендей № 38», СТ № 28, ДНТ «Тихий бор», ПК «СТ № 7», 

ПКС «Крылья Сургута», ПСОК № 37 «Кооператор», ПСОК 

«Гвоздичка», ПСОК № 8, СНТ № 3, СНТ № 35 «Дзержинец», 

С(Од)ПК «Авиатор-34», СОК № 4, СОНТ № 5, СТ № 1 

«Ручеек», СТ «Монтажник-40», ТСН № 20 «Магистраль», ТСН 

«Рассвет» 60, ДНТ «Дружба», ПОК «Многодетная семья», 

ПОК «Рябинушка», ПСК «Ветеран», ПСК «Ветеран-2», ПСОК 

№ 6 «Витамин», ПСОК «Автомобилист», ПСОК «Старожил-

1», СОК «Прибрежный-3», СОК «Ягодное», СОТ № 44 

«Локомотив», СПК «Сириус», СТ № 13 «Май», СТ № 47 

«Лайнер», СТСН «Кедровый бор», СТСН «Тюльпан», ТСН № 

43 «Полимер»











10.11.2022 в МБОУ СОШ № 22 состоялась отчетная встреча с 

избирателями по итогам работы за предыдущий отчетный период.

21 избирательный округ наиболее сложный с точки зрения своих 

территорий в отличие от других округов города. В него входят поселки, 

новые микрорайоны города и многочисленные дачные кооперативы.

В начале встречи было доложено о проведенной работе и вопросах, 

которые находятся в процессе решения. Было доложено об общегородских 

проектах, нацеленных на улучшение транспортной инфраструктуры, 

переселения из ветхого и аварийного фонда, качества жизни в целом.

Во второй половине встречи граждане задавали вопросы, делились своим 

видением решения проблем, озвучивали наиболее волнующие темы.

Все озвученные вопросы были зафиксированы и взяты в работу. 



11.05.2023 в спортивном комплексе «Таежный» совместно с органами правопорядка 

прошла встреча жителей поселков Таежный, Дорожный, Лесной.

Основные вопросы жителей касались усиления патрулирования полиции, установки 

камер системы «Безопасный город», установки знаков ограничения скорости, установки 

знака «автобусной остановки», пешеходного перехода возле остановки, отсутствия 

участкового, освещения и разбитой дороги в поселке Лесной. В конце встречи перед 

жителями было доложено о решении ранее обозначенных вопросов и были 

зафиксированы решения, принятые на встрече, а именно:

- Участковый будет вести прием граждан несколько раз в месяц непосредственно в 

поселке Таежный;

- Будет усилено патрулирование полицией территории поселка;

- В ближайшее время будут установлены автомобильные знаки запрещающие въезд в 

поселок автомобилям весом более 3,5 тонн;

- Совместно с УМВД будет направлен запрос на установку камер видеонаблюдения 

системы «Безопасный город»;

- Будут проводиться совместные рейды с контрольным управлением Администрации 

города и полицией с целью пресечения несанкционированного слива отходов в 

лесополосу и городскую систему водоотведения.



В ноябре 2022 года жители поселка Таежный пожаловались на то, что 
автобусы, работающие на муниципальном тарифе, не заезжают в поселок, 
а останавливаются на остановке «ул. Аэрофлотская». В зимний период жителям 
сложно ходить на указанную остановку, т.к. расстояние до нее составляет 
примерно 1 км, а ездить на коммерческих маршрутках, которые заезжают 
в поселок, пенсионерам достаточно накладно. 

Для поддержки этих людей была разработана «социальная транспортная 
карта», на балансе которой 40 бесплатных поездок в общественном транспорте.

По данному факту провели совместную работу с Администрацией города. 
В результате чего с 1 декабря 2022 года автобус №21 изменил траекторию 
маршрута и начал заезжать непосредственно в поселок.



В апреле 2023 года на очередной рабочей встрече депутатов со специалистами 

и руководителями Администрации города, в ведении которых находится вопрос 

разработки 

и внедрения новой сети общественного транспорта, удалось достичь следующего:

Для поселков Дорожный и Таежный был добавлен автобус большого класса 

(маршрут № 49) с муниципальным тарифом (регулируемым), который доезжает 

до поселка Лесной;

Через поселок Таежный от аэропорта был запущен вместительный автобус 

(маршрут № 16);

Маршрут № 49 начал проходить через Поликлинику №4;

Заезд автобусов для посадки/высадки пассажиров в поселке Таежный был обеспечен;

Дачные маршруты оставили без изменений.



В мае 2023 года в рамках исполнения очередного наказа избирателей, был проведен рейд, направленный 

на пресечение несанкционированного слива отходов производства в грунт либо централизованную систему 

водоотведения.

В рейде приняли участие сотрудники СГМУП «Горводоканал», контрольного управления Администрации 

города и полиции.

Нарушитель не заставил себя долго ждать. Буквально через 30 минут рейда, был зафиксирован слив отходов 

в канализационный колодец на Нефтеюганском шоссе. На водителя составлен протокол об 

административном правонарушении и проведена профилактическая беседа.



В июне 2023 года совместно с главным архитектором и 

представителем управления капитального 

строительства Администрации Сургута был совершен 

выезд в целях контроля строительства объектов научно-

технологического центра.

Строительство НТЦ – это поистине историческое 

событие, которое даст городу новый импульс для 

развития. Планируется, что научно-технологический 

центр будет включать в себя геномный центр, 

университет, колледжи, лаборатории и многое другое, 

что не только сделает наш город центром притяжения 

ученых, но и значительно повысит качество жизни 

сургутян.



Летом 2023 года начали поступать обращения сургутян с жалобами на безответственную подрезку крон деревьев вдоль 

центральных улиц города. Энергоснабжающие организации города заключили договор с подрядной организацией, которая 

недобросовестно произвела работы по наведению порядка вдоль линий электропередач. По результатам рассмотрения обращения, 

направленного в адрес Главы города были сформулированы рекомендации, которые необходимо исполнять при кронировании

деревьев. Рекомендации разосланы в адрес ООО «ЭнергоПромСтрой», АО «Россети Тюмень» и ООО «Сургутские электрические 

сети».

Пункты рекомендаций:

производить кронирование на высоту не менее 4 метров;

деревья породы «Береза» нельзя обрезать до голого ствола;

после схода снежного покрова, необходимо провести уход за обрезанными деревьями;

при проведении работ сохранять природную форму кроны, характерную для конкретного вида дерева;

для предотвращения гибели деревьев, места среза необходимо обработать садовым варом либо масляной краской в течение 3 

дней с момента обрезки;

порубочные остатки убираются в день проведения работ;

производить кронирование в холодный период (с октября по март).



В сентябре 2023 года совместно с депутатом Государственной 
Думы Вадимом Шуваловым и руководителем Сургутских
городских электрических сетей Виталием Пак были 
проконтролированы работы по реконструкции и модернизации 
электросетевого комплекса дачных кооперативов Сургута.

Объезд был максимально плодотворным. В рамках 
обследования объектов реконструкции электросетевого 
хозяйства, был оценен хороший темп
проводимых работ. Виталий Александрович предметно 
рассказал о сложностях, 
с которыми сталкиваются энергетики в процессе реализации 
своей инвестпрограммы и решениях, которые применяются 
для достижения цели в срок.

Самой главной оценкой проводимых работ стала обратная 
связь от жителей дачных кооперативов, которые говорили 
слова благодарности в адрес исполнителей. 



https://vk.com/nechepurenkodmitry https://t.me/dmitry_nechepurenko


